
Une présentation, une de plus :)

Par hugo, le 22/12/2011 à 19:03

Bonjour tout le monde, 

Je suis en L1 de Droit (parcours juridique) à Nancy. J'aimerai devenir avocat, plus 
spécialement dans le domaine de la propriété intellectuelle, pour garder "un pied" dans le 
domaine de l'Art, l'Edition, le Design.. Que j'apprécie particulièrement :) 

Je trouve ce site, ce concept très sympa et super dans ce monde où l'on perd de plus en plus 
le contact humain (même si encore une fois ce site passe par le virtuel..).
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